



AN pondrá pausa a alianza electoral con el tricolor: Romero

Sentir de la militancia.

En el Congreso sigue el bloque para “contener barbaridades”, señala el líder parlamentario

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

Jorge Romero, coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, perfiló una “pausa” en la alianza electoral de su partido con el PRI, con el fin de reencontrar la identidad panista, pues, dijo, es el sentir general de la militancia en el país.

El también aspirante a la dirigencia del blanquiazul evitó, sin embargo, opinar de los diferendos internos del tricolor o sobre si la coalición con el Revolucionario Institucional en los pasados comicios perjudicó al PAN.

Romero reafirmó en entrevista la disposición de Acción Nacional a mantener con el PRI e incluso con Movimiento Ciudadano un bloque opositor de “contención de barbaridades” en el Congreso.

“En lo parlamentario, en las cámaras, si es que coincidimos con el PRI o MC, todo lo que no sea oficialismo, el PAN está dispuesto a mantener un bloque de oposición, de contención de barbaridades, pero en lo electoral, en lo pragmático, ya es el sentir a

nivel nacional que tenemos que poner una pausa y repensarnos”, sostuvo.

—¿Pondrían pausa a una alianza electoral con el PRI?

—Sí. Tenemos en el PAN que volver a encontrar nuestra identidad y nuestras causas, que llenaron plazas hace muchos años... esas son las que vamos a reencontrar.

Sobre si el PAN irá solo a los comicios federales de 2027 señaló: “Tenemos que generar un debate sobre nuestra política aliancista, pero, insisto, es un sentir general el poner una pausa y reencontrarnos”. ■

ASÍ LO DIJO



“Tenemos que reencontrar nuestra identidad y nuestras causas, que llenaron plazas hace muchos años”.

Jorge Romero

Coordinador del PAN en San Lázaro